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Cuenco de las Carolinas 

Historia

Estilo

El cuenco de las Carolinas esta hecho de cerámica.
La cerámica es la fabricación de objetos con arcilla, 
como por ejemplo platos, vasos, ollas, jarrones, etc. 
Todos estos elementos se modelaban con barro. 
Las cerámicas se decoraban con dibujos simples.
A veces geométricos y otras con formas de animales muy sencillas.
 
Durante el Neolítico la cerámica se decoraba con animales 
como ciervos, caballos o leones. 
Durante la Edad del Cobre mucha cerámica se decoraba con soles.
Los soles eran círculos con líneas alrededor.

Este cuenco se hizo en la prehistoria.
La prehistoria tiene varias etapas, la más antigua es el Paleolítico.
El Paleolítico empezó hace más de dos millones de años 
y duro hasta hace 10.000 años. 

Un cuenco es un objeto que sirve para poner alimentos o líquidos.
Esta pieza fue descubierta en el poblado de Las Carolinas. 
El poblado de Las Carolinas es un lugar con restos arqueológicos 
que está en Villaverde (Madrid).



Descripción

La pieza que se encontró es un trozo de un cuenco de arcilla.
El cuenco tiene forma de medio círculo.
Si pudiéramos reconstruirla nos cabría en la palma de las dos manos. 

La decoración es incisa dentro y fuera del cuenco                                         
La incisión es un dibujo hecho con un elemento puntiagudo sobre la arcilla.  
Como cuando dibujamos en la arena de la playa.
                                                                          
El dibujo del interior está en medio del cuenco.                                                       
Los dibujos están hechos con líneas rectas. 
Parecen cinco animales que podrían ser ciervos.       
La línea vertical podría ser el cuello del ciervo. 
Encima hay 2 líneas en forma de “V”, que podrían ser los cuernos.	
La línea horizontal podría ser el cuerpo que tiene cinco o seis patas.
		
Sobre los cuernos vemos dibujadas 2 círculos
con 10 rayas pequeñas alrededor. Parecen soles. 

El dibujo del exterior cubre todo el cuenco.
Está hecho de formas geométricas.
La parte central está formada por una cruz hecha con líneas.
Alrededor de esta cruz se han dibujado líneas paralelas, 
dibujados con cuadraditos, simbolizando pequeñas piedras.
Estas líneas se hacen más pequeñas hasta llegar al centro de la cruz.
Si pudiésemos tocarla, sentiríamos los relieves de los dibujos incisos.
         
El cuenco está decorado con arte esquemático.
El arte esquemático es una manera de pintar muy sencilla de la Edad de los Metales.

Simbología
El CIERVO es uno de los primeros animales que apareció en las creaciones antiguas.
A menudo el ciervo representa la libertad y la fuerza.
Significa renovación de los ciclos de la naturaleza.          
El SOL siempre ha estado relacionado con la luz, 
el calor y el poder máximo de la naturaleza.
Significa fertilidad y crecimiento.



Dónde encontrarlo
El Cuenco de las Carolinas 
está dentro de una vitrina,                                                        
en la planta baja del museo.                                                                     
El punto rojo indica su posición.
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Un ciervo y el sol son el símbolo del Museo Arqueológico                        
y Paleontológico de la Comunidad de Madrid (MARPA).


